



## Staatspraesident Jacques CHIRAC anlaesslich des Ministerrates zu Europa

[Druckversion](#)

Paris, 24. Januar 2007

Ich danke der gesamten Regierung und insbesondere Catherine Colonna für ihren Einsatz seit anderthalb Jahren dafür, das Vertrauensverhältnis zwischen den Bürgern Frankreichs und Europa wiederherzustellen.

Die Fortsetzung des europäischen Aufbauwerkes ist lebenswichtig für unser Land, für seine Sicherheit, für seine wirtschaftliche Entwicklung und für seine Stellung in der Welt.

Wir werden in einigen Wochen den 50. Jahrestag der Römischen Verträge feiern. Ich möchte die Bemühungen der deutschen Präsidentschaft unterstützen, bei dieser Gelegenheit eine Erklärung zu verfassen, die eine Orientierung über die Aufgaben Europas in der globalisierten Welt geben soll.

Wir müssen diese Gelegenheit nutzen, um auf die Fragen unserer Mitbürger zu den Herausforderungen des europäischen Aufbauwerkes zu antworten. Ich bitte die Regierung darum, dahingehend aktiv zu werden.

|